



Pièces	5 Pièces
Superficie	462 m²
Référence	5304188
Prix	2 950 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

A Beausoleil, a quelques minute de la Principauté de Monaco, dans une résidence avec piscine, magnifique penthouse de 262 m². Il se compose d'une entrée, d'un salon/séjour, donnant sur une spacieuse terrasse de 200m² avec espace détente offrant une vue mer panoramique, cuisine américaine entièrement équipée, 4 chambres en-suite, un dressing et de nombreux rangements, une buanderie. 2 caves, 2 garages et une place de parking complètent ce bien d'exception. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site de Géorisques:

In Beausoleil, just a few minutes from the Principality of Monaco, in a residence with swimming pool, magnificent 262 m² penthouse. It comprises an entrance hall, a living/dining room opening onto a spacious 200 m² terrace with a tent area offering panoramic sea views, a fully equipped open-plan kitchen, 4 en-suite bedrooms, a dressing room and plenty of storage space, a laundry room. 2 cellars, 2 garages and a parking space complete this exceptional property. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website:

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

